

Umweltamt, 13.6.17

***Mitteilung zur Sitzung des AfUK am 13.6.2017***

**Zweite Sitzung der Projektgruppe zur Fortschreibung des Luftreinhalteplans.**

Auf Einladung der Bezirksregierung tagte am 15. Mai die Projektgruppe zum 2. Mal. Die Ergebnisse sind der beigefügten Pressemitteilung zu entnehmen, über die die örtlichen Tageszeitungen berichtet hatten. Von Bedeutung ist die Notwendigkeit, die Wirksamkeit einer Umweltzone neu zu bewerten und die ausstehende Entscheidung des Bundesverwaltungsgerichts in Leipzig zu möglichen Fahrverboten für Dieselfahrzeuge in Innenstädten.

Vor diesem Hintergrund der noch ungeklärten Fragen konzentriert sich die Prüfung momentan auf die Reduzierung des Verkehrsaufkommens auf dem Jahnplatz durch Neuordnung der Verkehrsströme.

Der angekündigte Entwurf der Bezirksregierung zur Fortschreibung des Luftreinhalteplans Bielefeld bleibt abzuwarten.

M. Wörmann